

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih duelos.

Akan terbit perang Europa lagi?

Duitschland menantang.
Inggris mengantjam.
Nederland menentoekan sikap.

Kita tidak akan menjeboetkan "perang doenia", tapi tieokoep dika diseboet "perang Europa" sadja, sebab jang akan bertengkar dengan sendjata itoe hanja dibe noea Europa sadja.

Dalam pidatonja Hitler di Sport paleis soenggoeh bersemangat dan bersitat menantang. Ketjoeali dari pada itoepon, Duitsehland telah menentoekan sikapnja, djika ke inginnanja pada sebelomoja habis boelan ini tidak dipenoehinja, Duitsehland akan mengangkat sendjata oentoek mengoesir moesoehnja.

Pidato Hitler itoe diterima dengan segala kegembiraan oleh sekalian rajat Duitsehland, jang mana — katanja — telah 20 taheon rajat Duitsehland menangoeng rindoe karena merasa diperhirkakan oleh lain pihak.

Duitsehland sekarang, adalah boekan Duitsehland dalam masa 20 taheon jg telah lampau. Itoeleh sebabnja semangat Duitsehland boeat mengangkat sendjata itoe sangat berkobar kobarnya.

Inggris tidak tinggal toetoe moeloeit sadja tapi Inggrispoen mengantjam dengan segala kekoestan militair dan balatestera lae'ean djika Hitler tidak soeka merobah sikapnja.

Duitsehland menantang, sedang Inggris mengantjam.

Apakah artinja ini? Tidak lain dan tidak boekan, adalah soestoe tanda akan timboel peperangan.

Doea negeri besar dan koet ini berdjoeang, nistjaja negeri jang leipoen, meski negeri negeri jang ketjil djoega tidak akan tinggal "menonton" sadja, tapi haroes metetepkan sikapnja.

Nederland mengambil sikap memperkoatkan segala bat s batas keradjaan Nederland. Hal ini memang sangat perloenja jang beloom re ngambil sikap menfibak kepada salah satoe jang akan berdjoeang sendjata itoe.

Tjoekoop diterangkan dalam beberapa berita telegrammen tentang sebab sebabnja jang mendidikan perdjoangan sendjata di Europa jang akan datang itoe. Tidak perloe rasajja dioerakan dengan pan djang lebar lagi.

Tapi jang haroes djadi perbatian kita, ialah keradjaan Nederland, karena Nederland itoe adalah keradjaan jang memerintah negeri kita Indonesia ini.

Kita sebagai rajat tanah djadja han, menghentaki soepaja Nederland itoe tidak ikoet tjampoer dalam pertempoeran sendjata di Europa itoe, djika bisa.

Tempo doeloe ketika ada perang Europa 1914 — 1918 keradjaan Nederland adalah sebagai keratjean jang neutral. Moedah moedahan sekarang bisa menetepkan neutraliteit itoe teroes teroesan djika bisa.

Tanggal 1 October 1938 adalah hari jang ditentoeakan oleh pihak Duitsehland boeat remboeat serangan, djika pihak lawanja tidak merobah sikap jang bersifat perlawanan.

Pada tanggal 1 October 1938 itoe, kita orang di Indonesia akan menerima kabar kabar djadi atau tidaknja timboel perdjoangan sendjata di Europa itoe. Tapi kita mengharap datangnya berita itoe diterima dengan hati jang terang, meski berita itoe ada sangat mengemparkan cempamanja.

Bagi kita rajat Indonesia, lebih baik mengambil sikap sebagai "penonton" dari djoeh sadja. Si kep masa bodo adalah jang paling baik bagi rajat dan negeri kita, asal sadja kita tidak ikoet diroegkan oleh karena berkobarnya api peperangan di Europa itoe.

Memang tidak bisa dipoenjkiri lagi, bahwa Indonesia ada mempoenjai perhoesoengan tentang economie dengan seleroeh doena, dimikian djoega dengan benoesa Europa jang akan timboel bahaja perang itoe.

Maka oleh karena itoe, jang sangat perloe bagi kita djika timboel bahaja perang di Europa itoe djagalah pereconomian kita dengan baik baik.

Orang jang seedah dewasa pada taheon 1914 — 1918 ketika ada perang Europa tempo doeloe, tentoe telah dapst merasakan bagaimana beratja penghidoean pada ketika itoe.

Oentoek menjaoehkan crisis economie dinegeri kita, djika timboel lagi perang Europa itoe, hendaklah difikirkan dari sekarang.

Berkobarnya api peperangan di Europa itoe, roepanja tidak moedah dipadankan, maka oleh karena itoe sangat perloenja dinegeri kita didia oepaikan soepaja tidak timboel crisis economie lagi.

Beberapa pengalaman adalah memberikan peladjaran kepada kita

Phabaran

Voorzitter Volksraad

Sesoe'doehja zittingjaar 1919 (voorjaarzitting) voorzitter Volksraad sekarang ini ialah Mr. W. H. van Helsdingen akan meletakkan djabatannja, Berhoesoeng dengan ini dikalangan anggota Volksraad ada terdengar soera memvoorstelkan beberapa orang sebagai penggantinya voorzitter tersaboet. Ada jg oedjoek nama t. Ch. O van der Plas gouverneur Djawa Timor ada jg mengoen tjoeok prof. Mr. F.M. Baron van Asbeck doeloehooglesaar toear biasa dari R.H.S. Batavia, sekarang lid permanent Mandaten commissie dari Volkenbond. (HN)

Ambtenaar dan Penjedar

Setelah diadakan beberapa rapat tertoeotop, Kongres "Penedar" di soedah dengan rapat oemoem. Beberapa poetoesan dimoesmkan dalam rapat itoe, diantaranya para kandidatan HA Salm sebagai anggota Dewan Rajat dengan perminnaan pada rajat politik lainnya soedi menjokong kan lidatnja.

F 2000.— hilang

Dari Padang dikawatkan oleh Aneta, bahwa postwardenza' dari Moearaboeso terajata disebelah bawah ada djahitannja jang aneh. Ketika diprika terboekti bahwa dari zak itoe seedah hilang sedjoelah oeng f 2000.— Penjelidikan masih teroes ditakoekan.

Perhitoengan tjatjah djiwa '40

Pertjoeaan di Ponorogo dan Cheribon. Seperti oemoem mengetahoei, maka pada taheon 1940 akan dilangoengkan perhitoengan tjatjah djiwa lagi.

Oentoek menetepkan pertanisan dan bagaimanja tjara menghitoeng diangkat satoe commissie, jg setelah beberapa kali mengalakan pertemoeran, maka commissie tsb, djoega soedah berseedia dengan pekerdjaannja itoe.

Pendapatan Post

Pengasilan Post di lam boelar Januari — Agustus '38 dan Januari — Agustus '37 adalah sama sekal ada kemoendoeran 600 riboe roepiah.

Congres BIGM.

Telah tiba katoesan waktokongres Bond van Inheemse Gepsioneerde Militairen. Tentang kongres ini lebih doeloe soedh kita kabarkan dengan pendek. Sambuangan berca kini demikian:

Senen 10 Oct. datangnya para kongresia di Djokja, kira kira se tjoeolah 950 orang dari seleroeh Indonesia.

Selas 11 Oct. resepsi di Soes De Vereniging, dengan mengoen tang para pembesar negeri dan militer.

Rebo 12 Oct. rapat oemoem di ved ng Loge Mataram, disiarkan oleh N r m.

Kemis 13 Oct. persjjean, bertempat dibekas Toko "Europa", diramaikan dengan gamelan.

Dihari mengoen, para kongresia memboeat eocursus ke Solo Boedjo dan melibat tjandi tjandi dise kitar Djokjakarta.

Penganiaja'an sampai mai Majat ditemoe terikat

Dari Koetaradja dikawatkan oleh Aneta, bahwa pada hari Selasa pagi tg 27 September '38 dalam w terreservoir dekat gewestelijk kleedingmagazijn terdapat satoe majat perempoeran jg masih moeda. Tjanganja diikat dipoennggoeng dan kakinjapoen diikat djoega.

Politie segera mengadakan penje tidikan, setelah majat diangkat dari waterreservoir tsb.

Dikabarkan lebih landjoet, ketika majat diperlihatkan, wata njahnja si korban mengenal kepadanja, bahwa perempoeran itoe anaknja sendiri. Terajata majat itoe masih gadis ber oemoer 14 taheon, bersekolah dan asal dari Ambon.

Kemarin siang — hari Senen — ga dis tsb miota izin kepada orang toeanja akan bermain diroemahjukerulannja. Tetapi kemoedian tidak poelang. Dari moekanja orang bisa mengirakan, bahwa dalam hal ini telah terdjadi penganiaja'an dengan dipoekeol sampai menjadikan demikian roepa.

Poen dari pakianja si korban terajata, bahwa dalam perkara ini si gadis tsb akan diperkosa.

Orang Keloejoeran.

Dari Padang dikawatkan oleh Aneta, bahwa postwardenza' dari Moearaboeso terajata disebelah bawah ada djahitannja jang aneh. Ketika diprika terboekti bahwa dari zak itoe seedah hilang sedjoelah oeng f 2000.— Penjelidikan masih teroes ditakoekan.

Menjelidiki daerah Kolonisatie baroe

Ir. Wehlburg ke Celebes Berhoesoeng dengan niatja memerintah akan memboeka daerah kolonisatie baroe bagi bangsa Dja wa dipoeleu Celebes maka toean Ir. Wehlburg dari Bandoeng nanti pada permelisan boelan October depan ini akan melawat ke Celebes. Ini berhoesoeng dengan perloenja dididikan penjelidikan tentang pengiran sawah dan ladang.

Dikabarkan lebih landjoet, bahwa penjelidikan itoe akan terdjadi di daerah Selatan-Timoer dari Celebes [Aneta].

Menemoe barang Jang berbahaya

Dari Garoet Aneta kabarkan, bahwa baroe baroe ini didera Tj'negra ra, daerah Garoet-Selatan, oleh seorang paman tani diketoeoekan granat seljoemlah 10 boeh di seboennja. Granat ini bisa goea meriam jg oekoerannja 7 1/2 cm. Dengan tidak mengetahoei apa nanti a'iba uja, bahwa barang jg tiktetemoek-n itoe tadi adalah barang jg berbahaya, maka oentoek menghilangkan kotoran kotoran jg meliposti granat itoe, orang tsb mengambil 1 granat dan dipanas kan diatas api.

Dengan meniadak granat itoe melede' dengan meimboelkan soera jg keras sekali. Oentoenglah ketika terdjadi letoean itoe, paman tani tadi berada agak djoeh dari tempat api. Tetapi ia masih djoega kena petjahan granat terseboet dan mendapat beberapa luka la tentoe bisa, djika tempatnja doedoek tadi s-dikit dekat.

Oeh ka'ena takoeit djika nanti akan terdjadi lagi, maka jg 9 boeah (granat) telah diserahkan kepada jg berwadjab.

Segaimana datangnya granat itoe d'keboen, orang tidak mengetahoei. Hal itoe b'loem terang dan sekarang diadakan penjelidikan.

LEBIH BERTARIFA!
Soerfat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

Kita bekerdja dengan ketoe-loesan hati.

Tidak sematjam Moehammad Enoch c.s.

Oleh: A. S. Aitmadja

DONDERDAG avond is mijn avond voor god*. Begitoe lah perkataan yang sering dikeluar dari moeloeja toan Mh Enoch.

Djika kita hanya memperhatikan isinja perkataan itoe saja, tentoe kita akan memoenjai sangkaan, bahwa orang yang poenja perkataan itoe, adalah seorang 'Alim yang soetji.

Tapi bagi saya tidak akan pertjaja begitoe saja, sebab saya terlahoe banjak mengetahoei hal ich-walnja toan Mh. Enoch itoe.

Meskipun poenja saya poenja kejakinan, bahwa toan-toan redactie 'Ber Pri' tidak akan kekoerangan alat oentoeq memberi kan 'adjaran' kepada toan Mh Enoch yang tarkenal sombong itoe, dan saya yakin poela bahwa tentoe banjak yang akan memberikan stof 'aia' memberikan resiah yang penting oentoeq dioerakan dalam soerat kabar ini, tapi ma'aflah toan toan redactie, saya tidak bisa menahan saya poenja penah karena ingin sekali ikoeq menyatakan fikiran saya dalam ini 'lelakon' toan Mh. Enoch yang sekarang sangat terkanal.

Menoerot pendengaran saja, ke marin doeloe telah diadakan satoe 'peroendingan' oentoeq mengetahoei kemana toedjoenja, Moehammad Enoch comite* yang dikepalai oleh tiga orang toea yang bergelar Rangga itoe.

Dalam peroendingan itoe, ada toan Mh. Enoch dan toan Rg. Among Pralja, sangalja datang dari Tjiparaj yang djaoenja berpoeloe poeloe kilo meter.

Peroendingan itoe tidak memba wa keberesan, sebab toan Mh. Enoch tidak soeka mengakoei perboeatannya yang dirasa oleh 'Sangkaningrat Comite*' sangat merendahkan dan menghina itoe.

'Ik ken dat Comite niet*', Begitoe lah kata toan Mh Enoch, yang maksoednja menerangkan bahwa ia tidak tahoe samasekali adanya 'Sangkaningrat Comite*'.
Dalam hal ini telah njata sekali bahwa toan Mh Enoch itoe berdjoea. Bohong ia tidak tahoe adanya 'Sangkaningrat Comite*' sebab ia sendiri telah minta kepada salah seorang anggauta itoe comite, soe paja comite terseboet diboearkan saja.

Toan Mh Enoch yang selaloe memakai perkataan 'Donderdag avond is mijn avond voor god*' itoe, sekarang ternjata mendjadi toekang djoea. Siapa lagi yang akan pertjaja kepada segala omongan kosong dari Moehammad Enoch?
Tidak nanti toan Mh Enoch minta memboebarkan 'Sangkaningrat Comite*' djika benar ia tidak tahoe adanya itoe comite, Boekan?
Kemoedian sesoedahnja toan Mh Enoch itoe terdesak segala omongannya, maka ia memoentahkan perasaan dalam hatinya dengan poenoh kesombongan.

Pertanja'an Dewan Rajat

Toan Soangkoepon pala tg. 23 Mei '38 telah mengirimkan pertanja'an kepada Pemerintah sebagai berikoet:

Menoerot ber'ta, maka oentoeq pemilih kepala marga Djedjawi di onderafdeeling Komering Ilir, resi dencie Palembang, yang dilakoekan pada tg. 10 Nov. '37 telah diadkan beberapa candidaten* antara lain Moehamad Zaini bin Samid klerk di comptabiliteikantor Palembang, yang ditoejoeq oleh Pemerintah. Angkatan candidaten ini didasarkan djoega dengan artikel 6 hoofdstuk I dari gewestelijk reglement dalam pemilihan, djoega dengan pengakoean dan penglepasan dari kepala marga dalam residentie Palembang. Dalam pemilihan itoe Moehamad Zaini menerima soerat yang terbanjak jalah 38 soerat. Karena angkatan mendjadi candidat dan teroes dipilih, bagi Moe

'Ik gun niet, dat die menschen met de eer strijken*. Begitoe lah perkataan yang dimoentahkan oleh toan Mh Enoch itoe, yang mana maksoednja bahwa toan itoe tidak soeka melihat orang orang anggauta 'Sangkaningrat Comite*' mendapat kehormatan.

Ah, keterlaloan toan Mh Enoch itoe,

Saja mendjadi anggauta dari 'Sangkaningrat Comite*' itoe, boekan oentoeq menjari kehormatan, tapi hanya terdorong oleh tjita tjita yang soetji, oentoeq mendjoeng djoeng Raden Ajoe Sangkaningrat sebagai 'dochter van Bandoeng*'.
Saja tidak memoenjai penjakit hoogmoed waanzin, tidak berbesar kepala, tidak gila hormat. Apakah bisa djadi toan Mh Enoch sendiri rilah yang dihinggapai sifat-sifat itoe?

Sekarang saja madjoe kemoeka, boekan boeat menjari nama dan kehormatan, tapi apa yang saya katakan itoe, adalah soelah olah satoe protest terhadap 'vertrapping*' yang dilakoekan oleh toan Mh. Enoch yang sangat menghina kan kepada 'Sangkaningrat Comite*' itoe.

Toan Mh Enoch tidak soeka mengenal adanya 'Sangkaningrat Comite*' dan tida soeka melihat orang lain mendapat kehormatan, sebagaimana yang ia telah akoei.

Ooo, toan Mh. Enoch, saya mengerti yang toan maksoedkan, karena ingin merendahkan deradjat oja orang lain, karena toan ingin mendapat monopolie segala kehormatan di kota Bandoeng ini.

Toan Moehamad Enoch ingin mendapat nama yang baik dan ingin mendapat kehormatan yang tinggi, bagi saya tidak akan ambil perdoeli, tapi sebaliknya saya tidak akan tinggalkan toetoeq moeloeq, djika toan Mh. Enoch boeat menjampai maksoed itoe dengan menodai orang lain.

Dengan hati yang soetji dan disertai segala perasaan yang ichlis, disini saja memberikan gratis advies kepada toan Mh. Enoch.

Akoeilah segala perboeatan toan yang tersesat itoe! Mintalah ma'af sebanjak banjaknja kepada mereka yang toan perhinskan itoe!

Saja memberikan gratis advies itoe kepada toan, boekan karena saya ingin bersahabat dengan toan. Hal itoe tentoe samasekali tidak, sebab saya tidak perloe bersahabat dengan toan, tapi saya kawatir nanti dikemoedian hari, djika toan tidak merobah sikap kepada sesama manoesia, dikoeatirkan akan bertambah banjak goetji goetji wasiat berisi resiah yang berbae boesoeq akan petjah.

Djika orang yang telah meninggal doenia, bisa hidoep kembali, nistjaja akan lebih banjak yang ingin mendjadi siki.

Toan Mh. Enoch insjafilah atas perboeatan toan sendiri!

hamad Zaini diatoer dengan tjara saja dan tentang pengakoean kepada jg bersangkoetan jg didasarkan atas artikel II dari hoofdstuk II dari reglement terseboet tidak ada keberatannya, maka menoeerot pen dapaan penanja jg bersangkoetan sebagai kepala satoe marga Djedjawi haroes diakoei dan ditetapkan tetapi sekarang sebaliknya telah ter djadi.

Djika berita — berita ini soeng goeh benar maka penanja mohon kan diri memadjoekan pertanja'an kepada Pemerintah* apakah sebab sebanja dengan tidak mengakoei Moehamad Zaini sebagai — kepala satoe marga terseboet.

Djaw.ban Pemerintah

(terkirim tgl 21 Sept 1938)

Tidak mengakoeinja Moehamad Zaini dalam pemilihan tgl 10 November 1937 jalah oentoeq mengi

angkat lowongan pasirah dalam marga Djedjawi ja telah mendapat soera terbanjak, maka pemilihan itoe berboeah yang tidak dianggap sjah oleh resident Palembang.

Sebab sebanja tidak pengakoean tentang pemilihan ini diharap melihat, pada salinan besluit dari Bes tuurshoofd tertanggal 11 April No 1938 No 465.

Dari besluit toan resident Palembang ternjata tentang angkatan candida dari Zaini telah diadjoekan beberapa keberatan.

Keberatan keberatan ini setelah diadakan penjelidikan ternjata bahwa semoes itoe tidak benar keberatannya terketjoeli dari keberatan njana Hanafiah bin Mohamad Adjis dengan meradjoekan bahwa kiezers collegenja dengan soera boelat di tolak oentoeq mendjadi candida.

Berpendapatan, bahwa panolakan terseboet membantoes alasan jg me ngatakan Hanafiah tsb akan hendak memoetoeskan contact dengan marga Djedjawi, tetapi dari penjelidikan ternjata bahwa Hanafiah dengan soenggoeh soenggoeh mem pertabankan contact itoe, sehingga penolakan terseboet diatas tidak pada tempatnja. Sedang lainnja ternjata bahwa Hanafiah djoega memoeahi sjarat-sjarat oentoeq djadi di candida pasirah seperti yang di terangkan dalam Hoofdstuk I artikel 6 dari vigerende verkiezingsreglement.

Memperhatikan reglement pemilihan, djoega memperhatikan pengakoean lepasan kepala kepala Marga di residentie Palembang, meloeloe di Hoofdstuk II artikel 1.

Memoetoeskan:

1. Menghapuskan pemilihan jg diadakan pada tgl 6 Nov. 1937 di Djedjawi jalah oentoeq mengisi pangkat Pasirah jg lewong.

2. Memberi perintah kepada toan asistent-resident Palembangsehe Benedenlanden oentoeq mengadakan pemilihan baroe lagi, dimana Hanafiah bin Mohamad Adjis haroes jg bisa diangkat mendjadi Pasirah.



Tabligh Oemoem

Nanti sore [malam Djoemahat 29-30 September 1938], di gedong Roekoan Wargi Oude Kerkhofweg 51 Bandoeng, moelai djam 8 malam, akan diboeqa 'Tabligh Oemoem' oleh 'Persatoean Islam' Bandoeng.

Mas'alah yang akan dibitjarakan ialah:

- Pakaian setjara Islam (koedoeng) oleh t. M. Ali.
- Kesopanan Islam terhadap Oelama oleh t. O. Qomaruddin.
- Soe'al-Djawab — oleh t. A. Hasan.

Kaoem Moeslimin, toea moeda, poetra dan poetri, datanglah bera mai-ramai mengoendjoengi tabligh yang sangat penting ini.

Pendoedoek Bandoeng tertoeqak ingin tahoe apa dan bagaimana pen dirian 'Persis' dalam hal ini, sebab itoe dengarlah keterangannya.

—o—

Speda contra deeleman

Kamarin sore dikira djam 5,15 dibetoelan Sadewaweg, percoel No. 16 telah terdjadi satoe tabra kan diantara pengendara speda bernama S tinggal beroemah di kp. Tandjoeng (Tjiparaj) contra satoe deeleman, yang lagi dikenda rakan oleh seorang bernama E tinggal beroemah di kp. Moentjang [Andir]

S telah djatoeh dari spedanja dan mendapatkan loeka dibetoelan kakinja sebelah kiri dengan spedanja mendapatkan sedikit keroesakan.

Sepandjang penjelikan bahwa kesalahin itoe terletak pada S sen diri karena ketika ia maoe liwat kan deeleman, disebabkan diatas bagagenja dari ia poenja speda terlaloe berat moeatannya, jaitoe trommel roti, sehingga S mendjadi dikant djatoeh terpelanting.

S itoe waktoe djoega laloe di angkoet di Juliana zikuehuis.

Openbare Vergadering 'Aisjah'

Nanti pada hari Minggoe tg 2 October 1938 oleh Aisjah tjabang Bandoeng akan diadakan openbare vergadering bertempat digedoeng 'Himpoean Soedara' di Moskeeweg Bandoeng, moelai poekoel 9 pagi.

Adapoen yang akan dioerakan dalam rapat terboeka itoe, jaitoe:

- Pemboekaan rapat,
- pembatjaan Al Qoer'an
- kedoedoekan kaoem iboe dalam masjarakat.
- pemoedi dalam Islam, dan
- toentoenan djiwa dalam kehi doepan kaoem iboe Islam.

Begitoe lah agenda jg akan dioerakan dalam openbare vergadering 'Aisjah' itoe. Sangat penting oentoeq didengar oleh kaoem iboe oemmat Islam.

—o—

Doenia Moehammadijah

KHM. Mansoer ke Bandoeng

Dari soember jg sangat boleh dipertjaja, kita menerima berita, bahwa Ketoea HB, Moehammadijah KHM Mansoer akan berkoendjoeng ke Bandoeng pada tg 7 October depan.

Moehammadijah Bandoeng sekarang lagi hiboek bekerdja menjiap kan segala persediaan, dan mengatoer programna.

Beliau berangkat dari Djokjakarta pada hari Djoemahat tgl 7 October, dan tentoe sampainja di Bandoeng sore itoe djoega.

Beliau di Bandoeng lamanja tiga hari.

Pada malam Saptoe itoe djoega diadakan pertemoean dengan segenap pengoeroes dan anggota Moehammadijah, bertempat di roemah Jatim Moehammadijah di Tjiatoulweg 33. Pada malam itoe beliauan akan membiki chothbah tentang: 'Langkah Moehammadijah 1938/1940' dan masalah Islam.

Pada malam besoknja, teroes mengoendjoengi Conferentie Moehammadijah Wilajah Bandoeng jg kedoea bertempat di Tjimahi, dan pada malam Senen tgl 9 October kembali ke Bandoeng boeat mengoendjoengi Openbare vergadering Moehammadijah jg diadakan digedoeng Himpoean Soedara.

—o—

Lampenpeeren yang hilang

H. G. employe dari 'GEBEO' tinggal beroemah di Helmersweg no. 16, ketika pada tanggal 3 September 1938 dikira djam 11 — malam, telah kehilangan 8 boeah lampenpeeren yang mendjadi milik oja dari GEBEO. seharga f 20. Lampoe lampoe tadi ketika hilangnya lagi disimpan dibelakang dari gedong GEBEO. diatas trottoir, itoe waktoe djoega politie laloe mengadakan penjelidikannya, akan tetapi sampai se'arang djoega malingnja beloem tertangkap.

—o—

Digelapkan

T.T.P. tinggal beroemah di Ka tjat2 Wetan, bekerdja sebagai employe dari toko 'Ong Tea Tin' telah rapport kepada politie disebabkan ketika pada boelan Juni dan Juli 1938, soedah menjoeeroh me nagih leberapa rekeningin kepada seorang rekeninglooperja bernama T.S.S. tinggal beroemah di kp. Pagarang Lebak, besarnja oeng tagihan itoe ada f 2537,47.

Sekarang rekeninglooper terseboet telah ditangkap oleh politie dan ditahan.

—o—

Beberapa barang yang ditjoeri

Njonja L.H.M.ch.G. tinggal beroemah di Tjiliwoengstraat 24 ke marin malam dari ia poenja roemah telah ketjoerian beberapa roepa pakaian tjostjian jg harganya tidak koerang dari f 64,—

Selain dari itoe telah ditjoeri djoega pakaian dari djongosnja seharga f 5 sehingga djemelobnja mendjadi f 69,— siapa orangnja jg telah mentjoeri sampai sekarang beloem bisa diketahoeinja.

—o—



Timoer. dan Barat

Tadi malam kita batja salah satoe madjallah di Medan mengoerakan tentang bagaimana kerasnja Tengkoeh Mahmoed oentoeq melak savakan tjita tjitajnja... berjeteri seorang Inggeris. Begitoe poela tidak ketinggalan tentang keadaannya Spjm Sultan Djohor yang djoega hendak menikah dengan seorang aktrise Inggriss yang baroe beroemoer 24 tahoen.

Kemoedian Aboen Awas berkat begini:

Apa boleh boeat, deh. Karena sekarang ternjata doea doenia itoe dapat berdjoeq, haroeslah dalam itoe oetjapan poedjangga Inggeris poen diadakan kompromis dan Aboen Awas oesoelkan soepaja djadi begini:

Timoer adalah Timoer, dan Barat adalah Barat, dalam tjita yang djoedjoer, pertemoean bisa didapat.

Soenggoeh mati kata bang Amat, dalam lifiede yang koerang karat, persatoean ta' akan dapat dan dalam segala hal.

Kita lantas teringat akan pan toenanja orang Soenda yang begini boenjinja:

Itoe wajang ieu wajang, wajangna wajang Erdjoena, itoe hajang ieu hajang, hajangna kabina bina.

Memang, kaloe doea doea soedah a.c.c. tak gampang orang rintangi. Apa lagi?

Kang Abang

Hampir terbakar

Kemarin malam dikira djam 3 roemahnja TTT. yang ada di Gang Klenteng No. 1/23A telah terbakar dibelakang belakangnja jaitoe dibetoelan bilik kamer dan zolde ringnja, keroegian ditakir seharga f 5,— karena itoe api dengan tje pat bisa dipadamkan.

Menoerot pemeriksaan bahwa api itoe asalnja dari lampoe yang itoe waktoe disimpan dibelakang, sehingga itoe waktoe djoega lampoe terseboet dibeslagnja oleh politie.

Roemah terseboet ada kepoenjanja LSN tinggal beroemah di Wariuginweg No. 33 dan dimsoek kan Assurantie besarnja f 1000.—

—o—

Ditjoeri dari dalam goedang

HA. tinggal beroemah di Pangeransoemedangweg No. 76, telah rapport kepada politie bahwa kemarin malam dikira djam 10 dengan djalan meroesakkan pintoenja dari iapoenja smederij jg ada di Pangeransoemedangweg No. 161 telah ditjoerinja 1 partij besi jg harganya kira-kira f 30.—

Belakangan besi jg ditjoeri itoe telah diketemoekan kembali beberapa potong oleh seorang politie agent, diketemoekannya digang Kebonmanggoe, dan oleh HA, djoega telah diketemoekan beberapa potong di Smedery jg ada ditoe tempat, sehingga sekarang mendjadi kan kenjataan bahwa harga besi jg hilang itoe hanya f 15, saja.

—o—

LELANG

Di Bandoeng

Djoemahat 30 September '38

Diroemahnja toan Dr. J. M. Elshout di R'ouwstr. 1.

Idem diroemahnja L. P. Lugten di Nangkalaan 11 oleh NV Wijs.

Saptoe 1 October '38

Diroemahnja toan Ex. E. H. H. Buck di Gr. Postweg Oost oleh Melverde.

Idem diroemahnja toan W. E. H. Macaré di Oosteinde Binnen 4 oleh NV Wijs.

—o—

Sembojan dan seroean Islam

oleh: P. L.

I.

Belom selang saberepa lamalah seleroeh Indonesia tergontjang di sebabkan lahira film King Dom dan Flash Gordon. Dimana2 tempat baik dalam Theaters, maepoen dalam schouwburgen d.s.b. berdoea films itoelah selaloe dan senantiasa berkobar kobar seakan akan mengemparkan Doenia. Begitoelah besar diperhatikan oleh publik, sa hingga selamanja itoe films berki-bar dan berdoeng diatas lajar po-tih terboektilah saterang terangnya bahoeasanja seakan akan tiada sa-toe theater atau schouwburg dise-loeroeh Indonesia jang tjoekeop besar dan pandjanganja akan dapat menerima kedatangannya pendoe-doe. Bagitoelah hebat sifat dan keadaanja films terseboet. Akan te-tapi maepoen begitoelah besar ter-poeidinja berdoea films itoe, nistja-jalah dan pastikanlah tiada sa-toe exploitent dalam Doenia ini jang mempoenjai ingatan atau pendapa-tan akan memertoendjoekkan itoe films oentoek kadoea kali dalam tempo atau saat jang masih ter-lampaulah dekatnja, maskipoen moengkin dapatlah dipastikan djoea lazimja dalam pertoeendjoekan jg kedoea kalinja banjak djoega ke-adaan keadaan jang telah diganti-nja, mendjaga meligi oentoek ke-perloean penontonnja, agar marika ta mendjadi djemoeksamana me-dapat poedjian dan perhatian oleh nja sama atau sepadan dengan jg pertema.

Inleiding inilah saja kemoekakan oentoek dapat memperbandingkan dengan soal ordonantie perkawin-an jang sebagai films telah diper-toendjoekkan djoega diseloeroeh In-donesia, film mana dengan seba-liknja disamboet tidak dengan ka-seanangan atau kegembiraan, aka- tetapi seakan seakan dengan kema- rahan dan keloeah kesahan jang sabesar dan sebanjak sebanjaknja oleh sekalian oemat Islam diselo- roeh Indonesia, disebabkan ordon- nantie itoe semata-mata dan sa- terang-terangnya, menjinggoeng- mengeni dan akan merobah aki- bat dan tatanan agama, begitoe poen meloeokai oemat Islam oemoem- nja.

Mendengar dan menjaksikan, be- gitoe poen mengharti kagemparanja seora oemat Islam, makalah Pe- merentah jang tjerdik, tjerdas dan bidjaksana menarik, menjtjoeet ordonnanantie itoe, meweroengkan- dan membatalkan akan kahendak

dan kemaksoedanja, menetapi ke- wadjan mendjaga katentereman oemoem.

Nistjajalah dan pastikanlah, ba- hoesanja rentjana atau ordon- nantie itoe tidak akan dikobar ko- barkan poela dalam saat, waktoe atau tempo jang masih dekat dan gelap goelita sekarang ini.

Dari itoe, bilamana terdapat sesoeatoe jang deogan kabermanian, katenangan dan katabahan hati mengobar ngobarkau dan mengga- lih almarhoem ordonnanantie dari lobang koeboer, nistjaja dan pasti- lah ia akau membikin kekatjau- an dalam doenia Islam, sahingga tiadalah laen hanja kemarahan kamoerkaan dan penghinaan jang akan didapatnja.

Itoelah telah samoesti dan sela- jaknja oleh karena:

a. barang sesoeatoe jang telah dikoeboer, disebabkan mati oleh kesalahannya sendiri, kematian ma- na djoega telah dipariksa dan di- saksiakan oleh jang berwadjab, sa- lahlah bila digalihnja, terlebih be- sar poela salahnja, bilamana jang menggalih itoe boekanja seorang ahli;

b. tidak mengingat saat, tempo atau waktoenja;

c. menandakan belom loeas pe- mandangan dan pendapatnja dan d, belom dalam politik dan be- lom banjak penghalamanja.

Seroean ini akan saja singkatkan, tiada perloenja dipandjangan, hanjalah bermaksoed akan meng- habiskan soal terseboet jang telah beroelang oelang dimoeat dalam Berpri dan mendjaga sedapat dapat- oja djangan sampae ada kekeloetan poela dalam Doenia Islam. Alang- kah soesah dan sajangnja. Moega- moega Toehan samesti Alam men- djatohkan padanja. Dari itoe saja membikin polemiek dimana jang perloe sahadja.

Haraplah toean Redacteur soeka memoeatkan seroean ini dalam Bepri, maskipoen beroelang oelang djoega Apabila toean ta mengha- boelkanja saja dan teman temau dibelakang saja memandang dan menganggap seakan2 toean menjo- kong dan mengandjoerkan peman- dangan, bagitoe poen pendapat- an jang menjalahkan akibat dan tata- nan Islam.

Menoeroet pendapat dan peman- dangannya Mrs Maria Ulfah San- toea, ordonnanantie terseboet semata-

mata oentoek mendjaga kaperloean kadoedoekan, hak d s b. njonjah njonjah Olanda jang berkawin dengan Indonesia.

Tidak menjalahi akibat dan ta- nanan Islam, disebabkanlah ordon- nantie itoe tidak memaksa. Sekali- kali tidak moefakat atau setoedjoe bagitoe poen tidak menjtoedjoei de- ngan penolakannya oemat Islam Peratoeran Islam hanjalah dapat didjalankan atau dipakai dalam abad jang ke 7 tidaknjalah dalam abad jang ke 20 ini. Menterdja mahkanja dhalil Cur'an, menoeeroet pendapatnja, salah.

Wahai Mrs Ulfah, itoelah Sebl 1898 No. 158 jang begitoe keras kedjam dan berat peratoerinja, di- adakanlah semata2 oentoek mendja- ga agar perkawinan sesoeatoe bang- sa tinggal tetap dalam kalangan masing masing bangsanja. Boekan- kah berat hoekoemau jg dipikoel- kan dan dideritanja, baik di Doe- nia, maepoen di Acherat, oleh marika jang ditjoeet hak haknja baik publik, maepoen swasta, di- sebabkan melarikan dirinja dari se- seatoe bangsa—ke lain—bangsa (Overloper).

Maki begitoe djoega ta'koerang- lah banjaknja perampoean2 jang ta' memperhatikanlah pendjagaan itoe, oleh karena itoe peratoeran tidak memaksa (tidak melarang) hanjalah mendjaga sahadja. Baek- lah peratoeran sematjam itoe? Ba- ik maakah soeatoe Overloper dan soeatoe istri jang mae diwajoej?

Apabila adalah soeatoe kesdaan jang tidak menoeeroet pokok dan panakalnja, terlebih poela akan me- robahnja, betoelkah keadsan itoe dan spakah itoe tidak dinamakan menjalahinja?

Barsng siapakah tidak moefakat atau setoedjoe dengan kepoetoesan oemat Islam jang bersendi agama- nja dan memoetoes menoeeroet azaz- nja agama Islam, boekankah orang itoelah anti Islam??? Patoetkah orag sematjam itoelah mengakoe Islam dan menghandjoerkan agama Islam?

Apabila ada sesoeatoelah orang jang menterdjamakan al Cur'an dengan menoeeroet maksoed dan ke- hendaknja sendiri, tidak menoeeroet perdjamakannya oemoem, sedang- kan orang itoelah boekanja ahli- dilah bahasa itoe, dapatkah kehen- dakuja itoe dipestikan jang betoel- dan jang benar sendiri, sehingga kita sekalianlah haroes toendoek- dan menoeeroetkanlah padanja?

Toean soedah kirim Postwis sel pada Adm. Ber. Pri.?

O MELATI !

Karangan boenga oentoek adik- koe nan ditinggalkan kekasihnja.

O Melati ! . . .
Nan sedang berkembang
Alangkah manisnja moe dipandang
Terselit-selit antara daeuan
Bagaikan njemboenjian diri
Soenggoeh tjantik
Soenggoeh apik
Kamoe dipandang
Tak tertentang

O Melati ! . . .
Nan amat djelita
Dalam tamanmoe'moe bersemajam
Bakkan bintang
Gilang Goemilang
Sinarmoe terputjar kemana-mana
Kilau — kilauan
Setiap malam
Perbila soerja
Tenggelam

Tapi, o Melati ! . . .
Pernahkah kan pandang
Koembang nan selaloe ngoendjoengimoe
Setiap masa menggodamoe ?
Mereka penoeh rajoean
Manis dikata
Nan bermaksoed kan menjari
Sarimoe, madoemoe
'Kan pelepaskan
Hawa nafsoe

Djadi, o Melati ! . . .
Nan moeda belia
Djagalah dirimoe !
Djangan terperdaja
Kan dibagoes koembang
Salah engkau sekali melihat
Perak dan lojang
Seroepa padamoe — — —
Ja, setan engkau sangka malaikat — — —

O melati . . .
Ingatlah nasibmoe
Karena pebila 'moe
Goegoer ketanah
Koembang itoe
Kan lari
Ninggalkau kamoe
Bagaikan sampah

A, Barany

Beberapa riwayat tentang Iste prys lotery

Se-ekor kaldei jg membawa perentoengan. — Beberapa orang jang dapat tjelaka, lantaran menarik Iste prys. — Ikan paoes, penangkap ikan dan Iste prys lotery.

Dimana-mana negeri mengadakan lotery jang disah- kan atau dioesahkan oleh pemerintah. Di ini negeri poen tiap-tiap hampir habis boelan dilakoekan lotery besar jg dikerdjakan oleh Escomto.

Copyright Persbureau Aneta.

Djalam mendadak kaja satoe sa- toejna boeat ini waktoe hanjalah membeli lot dari lotery besar. Ini boekan hanja oentoek diini uegeri sadja tetapi boeat lain lain tempat sama sadja begitoe. Prijs pertama dari lotery itoe dibikin besar oen- toek menambah penariknja pada pembeli dan ternjatapoen disini bia- sanja pada hari pendjoelan perta- ma oleh Escompto lantas habis sa- dja. Betoel, habis* ini artinja habis pindah tangan pendjoel, kepada debitant, tetapi seandainja pengha- rapan mendjoel habis koerang, ten- toe debitant itoe tikak mace ne- mikoe keroegian dengan seolah- olah memborong.

Tjara orang membeli lotery

Biasanja orang membeli lotery, satoe, setengah seprapat atau se- persepoeleh dan habis perkara. Tetapi sebenarnya banjak soal soal bersangkoean dengan pembelian itoe, djoega sifat2 tachajoel.

Begitoelah orang membeli lot- ada jang menoeenggoe doeloe im- pian jg baik. Setidaknja alamat- mesti ate lebih doeloe, Ada lagi orang membeli lot lantas dikata- kan bahwa ia mempoenjai itoe lot- salah seorang anaknja jg dikasih- i djoega lot itoe ada jg atas nama- adjing atau koetjing jg disajangai. Tidak sedikit orang jg membeli lot dan lantas sadja tidak mace li- hat nomernja, ditoeenggoe pada nan-

ti sesoedah penarikan dilakoekan. Ada poela jg lot sesoedah dibeli itoe disimpan dalam tempat kera- mat, tempat koeboeran atau pohon- angker soepaja nantinja dapat ta- rik prijs besar.

Banjak poela soemami isteri mem- beli lot, masing2 tidak boleh taoe- dan djikalau pada penarikan tidak dapat apa2, satoe sama lain saling- toedoeh.

Se-ekor kaldei dan Iste prijs lotery besar.

Banjak orang jang poedja2 bina- tang kekasihnja sehingga sering2- binatang itoe digoenakan sebagai- penoendjoek atau adviseurnja.

Begitoelah oepmanja ada orang- jg mempoenjai andjing poenjai an- djing soeka memindjarkan wang, djika ata orang datang dengan- maksoed mace mace minta pertole- agan itoe sering andjingnja dengan- diam diam dipanggil boeat melihat- totamoenja. Djika diam sadja, apa- lagi lantas gerakan boentoetnja- moendar mandir setjara girang, orang jg datang tadi boleh dito- long zonder ada koetir akan ang- glap. Djika menggong, *I sen wang- dengan dilepas. Seorang njonja dji- ka mace nontoe bioscoop dimana- ditempat kediamannya ada 6 ge- dong tontonan tsb, gelar koran jg- moeat advertentie tontonan dimedja.

[Akan disamboeng].

Hallo ! Hallo, Tasik !

„Si Geloeng Tjijoda“ datang !

Ia sanggoep menjemboehkan setiap hatinja perempuan jang loeka ! Ia bisa menjedarkan setiap laki- laki jang sasar !

„SI GELOENG TJIJODA“ di Gapoera, adalah jang aseli, jang origineel, dimainkan oleh penoelisnja sendiri !

Tahoekah Toean.

7 Speelsters dan 25 Spelers pilihan.

bahwa SI GELOENG TJIJODA itoe kelahiran Tasikmalaja ?
bahwa SI GELOENG TJIJODA itoe ditjiptakan oleh orang Tasik ?
bahwa SI GELOENG TJIJODA itoe adalah rhasia Tasik ?
bahwa banjak atau sedikitnja SI GELOENG TJIJODA itoe perloe dapat perhatian Publik Tasik ?

EXTRA RAMBATI RATA HAJOE !

Krontjong, Klucht spel, Bandrek Bandoeng, Polygamie Affaire, Si Mata Kran djang, Pentjak, Ibing Gending, Kasoedraan Intermez, Criticus Gapoera enz. enz.

Kemoedian diikoeti :
Mr. ZURETNA
beliau seorang Advocat Perampoean Indonesia jang pertama bergelar diatas Tooneel. SRIKANDI MODERN pembantras kepintjangan pergaolan hidoep. Pemboeka mata doenia jang gelap kearah aliran jang terang. Juridisch verbaal jang soelit bandingannya.

Spelers dan Speelster terdiri dari kaem terpeladjar.

Kita poenja Prima Donna MEJUFF, ENDAH, M. S. ROHANAH Eigeares dari Dames Mode Atelier berdjandji akan memberikan kepoesan pada Publik.

Mereka dibawa oleh **GAPOERA** TOONEEL GEZELSCHAP

Pada 5 - 6 October 1938 (Malam Kemis dan Djoemahat) di **LUXOR THEATER** Aloen-aloen Tasikmalaja

Pembimbing : BARMARA

Pengantar : ARIFFIEN

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichefabriek TEL. "TA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Pakean jang netjis, adalah gambarna deradjat dan kehormatan toean!

—o—

Mode jang tjoetok segala sesoe toeanja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakean kepada ;

Kleermaker Mas Sadak BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a Filaal: Pasar Aloun-aloun

Agentschap GAROET — Pandhuisstraat Gg Lio 6 akan trima SATOE SUCCES BON dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.— terdiri dari 5 hoofdrijzen :

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Amblement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Amblement dan 800 prziizen,

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W.H.J.N. van Buuren Soerbaja pada tanggal-tanggal : 15 September '38 — 15 October '38 — 15 November '38 — 15 December '38 — dan 15 Januari 1939

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten Bandoeng — Cheribon v.v.
Bandoeng — Tasikmalaja v.v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng — Krawang v.v.
Bandoeng — Pangalengan v.v.
Cheribon — Koenigian v.v.
Cheribon — Tjiledeok v.v.
Cheribon — Batavia v.v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajaran (ongkos) boleh ditjilji

Djam bitjara
8 — 1 v.m.
4 — 8 n.m.

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaeem Laki seperti : Ilang tenaga, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja, Dan penjakit, Ambien kloeat derah of kloeat bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; oraag prempoan tida tjoetok of kloeat kepoetihan; (pektay) sakit toelang of badan mati sepero dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloeat aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh leka dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Obat-obt Tjap Hanoman Mamoedjikan dengen hormat,

Obat hitamkan Ramboet f 0,75
Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—
Minjak Kerintingan
Ramboet f 1.—
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 — Bandoeng

BANJAK MEMBATJA SOERAT KARBAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHEOAN.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN
Ch. Hardin Tabib

Soenlaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit teraloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksien sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,

OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN.

KLEERMAKER

Tentoe sekali Toean-toean ingin berpakaian jang kelih-anuja pantas dan netjes, hal ini tida tergantoeng dari bahan-bahanja jang berharga mahal, akan tetapi meskipoe terdjadi dari bahan-bahan jang sedang (sederhans poen), Toean-toean akan dapat kegirangan hati, djika Toean-toean dateng (memesan) kepada adres terseboet dibawah, atau dengan perantaraannja T. KARTAATMADJA Agent Sin Pas dan Ber Pri di Leles.

Harga bisa berdamai, ditanggoeng menjenangkan dan meringankan, dan pembajaran boleh ditjilji.

Dengan segala senang hati saja mendoengoe kedatangan dan pesenan Toean toean sekalian, saja atoe dan sediakan roepa-roepa kleurnja mendoerot keada masa.

N. B. Dan djoega disediakan roepa-roepa ketoe oedeng

SOEDJANA DEPAN PASAR R. - LELES



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Kemis 29 September 1938

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 5 — sore Ketjapi modern
- 6 — Ga nelan Djawa
- 6 20 — G mbaug Kromong
- 6 30 — Adzan diwaktoe Magrib dilandjoetkan dengan Chasidah
- 6 45 — Meogadji Qur'an dari plat gramofoen
- 6 50 — Krontjong Orkest „Sinar Tienghoa”
- 7 40 malam Berita soerat chabar dan dagang
- 8 — Melandjoetkan Orkest Sina Tienghoa
- 8 30 — Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 9 — Lagoes Gamboes Arab
- 9 30 — Lagoes Soenda jang popu lair
- 10 — Li Tan Orchestra Gambang Kromong modern
- 11 30 — Toetoep.

Djoemahat 30 Sept. '38.

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 5 — sore Dngengan oleh dan oetok anak2
- 5 45 — Lagoes Gamelan Soenda
- 6 15 — Tienghoa Yang Khiem
- 6 30 — Lagoes Gamboes Arab
- 6 45 — Hawaiian Band
- 7 40 malam Berita soerat chabar dan dagang
- 8 — Melandjoetkan Hawaiian Band
- 8 30 — Pembitjaraan tentang hal pertanian
- 9 — Concert krontjong dan stamboel
- 9 15 — Gamelan Djawa
- 11 30 — toetoep

PMN 29 M.

- 11 — malam Lagoes Melajoe taneh Seberang
- 12 — Toetoep.

—o—

Saptoe 1 October 1938

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

- 11 — siang Tjelempoengan Soend.
- 12 30 — Lagoes Krontjong
- 1 15 — Lange dijan mengambit tjerita : Menak Djinggo Lero sapai Wesikoening hlang I - XII
- 2 — Toetoep.
- PHM 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.
- 5 — sore Ketjapi Orkest seroepan pelog
- 6 30 — Gambang Kromong
- 6 45 — Harmonca Band

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada Adm. Dagblad „BERITA - PRIANAGN” Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng,

7 40 malam Berita soerat chabar dan dagang

- 8 — Studio Orkest
- 9 30 — Gamelan Djawa
- 9 50 — Radio Hoorspel oleh perk. „H limoen”
- 12 — toetoep.

VORL

Golf, 107.53 Meter

Kemis 29 Sept.

- 5 — sore Lagoes Soenda
- 5 30 — Lagoes Djawa
- 6 — Lagoes Hawaiian
- 6 30 — Berhenti.
- 7 — malam Berita s.k. Soenda
- 7 15 — Rebana dan Berdjanz
- 8 15 — Lagoes Toerki
- 8 30 — Lagoes Hawaiian
- 9 — The Mouth Organ Band
- 10 — Toetoep.

—o—

Djoemahat 30 September

- 12 — siang Choetbah dan Sembah jang Djoemahat dari Masjid Besar
- 1 — Toetoep.
- 5 — sore Lagoes Melajoes
- 5 30 — Lagoes Djawa
- 6 — Lagoes Soenda
- 6 30 — Berhenti.

7 — malam Berita s.k. Indonesia

- 7 20 — Lagoes Hawaiian
- 7 40 — Pemandangan loear Negri
- 8 — Lagoes Krontjong
- 8 15 — Pidato tentang „Agama Islam”
- 8 45 — Lagoes Gamboes
- 9 — Lagoes Sonda
- 9 30 — Lagoes Djawa
- 10 — Toetoep.

—o—

VORO BATAVIA.

Golf lengte 105.26 M.

Kemis 29 Sept. '38.

- 5 — sore Lagoes Djawa
- 5 30 — Lagoes Gambang Kromong
- 6 — Lagoes Melajoes
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — Krontjong dan Stamboel
- 7 30 — Lagoes Soenda
- 8 — Pembatjaan Qur'an
- 9 — Lagoes Hindoe
- 9 30 — Lagoes Arab
- 10 — Berhenti.

—o—

Djoemahat 30 Sept. '38

- 7 — pagi Lagoes Soenda
- 7 30 — Lagoes Ambon
- 8 — Lagoes Tieng Hoa
- 8 30 — berhenti.
- 12 — siang Pembatjaan soerat2 dari piring hitam
- 12 — Lagoes Hawaiian dari poelan Djawa
- 1 — Lagoes Melajoes Sebrang
- 1 30 — Lagoes Krontjong dan Stamboel

2 — berhenti.

- 5 — sore Didalam Taman Anak2
- 5 30 — Lagoes Melajoes
- 6 — Lagoes Hindoe
- 6 30 — Pembatjaan soerat kabar
- 7 — malam Waktoe Goena Anak2
- 7 20 — Pembatjaan Kitab Indjil oleh OCRO
- 11 — Berhenti.

—o—